



Beaucoup de monde souhaite créer un site web, que ce soit un blog racontant sa vie ou un site d'association, etc. Mais souvent, cela s'avère difficile à cause de l'apprentissage des langages de programmation (du web). Le site du Zéro est là pour combler ces lacunes.

Site du zéro

> " <http://www.siteduzero.com> "

Ce site, créé il y a quelques années par M@téo21, est devenue une référence sur internet concernant ses cours. En effet, les cours écrits par M@téo21 sont très simples à comprendre et possèdent une dose d'humour nous permettant d'avoir envie de continuer. Ces tutoriels traitent tout d'abord du HTML et du CSS, langages nécessaires pour créer un site Web. Ensuite ils traitent du PHP, qui permet d'avoir un site plus dynamique dans lesquels les gens peuvent participer simplement et que l'on peut mettre à jour de façon transparente.

Pour finir, sont apparus les cours de C/C++ et d'utilisation d'OS (systèmes d'exploitation, Windows en est un) alternatif comme Linux. Chacun de ces tutoriels est muni de petits questionnaires permettant de vérifier si la leçon a été bien comprise.

Les deux derniers points du SdZ est que celui-ci est relativement collaboratif : il dispose d'un forum très actif et d'un système vous permettant de mettre en ligne vos propres tutoriels sur n'importe quel sujet.

Pour conclure, on peut donc affirmer que le SdZ est un très bon site s'adressant à tout le monde (autant les Zéro0s, que ceux qui disposent déjà d'une bonne expérience) traitant de domaines divers, allant de la programmation au Mapping (création de niveaux pour Half-Life) et ne cessant de s'enrichir.